

大学近況報告

入学式 2015.4.4

朝食会 2015.4.6-8

学外研修 2015.4.8-9

感謝の日 2015.6.27

Eサポ(教育支援センター)がリニューアルオープンしました

4月2日に1号館1階にあったEサポが地下の学生ホールに移り、リニューアルオープンしました。新しい設備が備わった空間で学生たちも活き活きと学修などに取り組んでいます。

同窓会からもシナモンの鉢植えを贈りました

快適トイレ空間

1号館1階図書館の隣にあるトイレが快適な空間にリニューアルされました。男女とも内装がちょっと豪華になりました。女子トイレはパウダールームも備えおしゃれな空間になりました。

女子パウダールーム

科学技術学部に臨床工学科設置(平成28年4月開設)

平成28年4月に科学技術学部に4年制大学では東北に初めて臨床工学士を育成する臨床工学科が設置されました。臨床工学技士(国家資格)は「いのちのエンジニア」呼ばれ、医療機関において「生命維持管理装置の操作および保守点検を行う医療機器のスペシャリスト」として活躍しています。発展を続ける医療の中で、高度医療を支える医療チームの一員として、医師や看護師と共に働く重要な役割を担います。専門的な工学知識を持つ唯一の医療従事者です。

仙台駅で開催されたイベント(2015.7.24-25)

輝人「自分が自分らしく生きるための努力」

医療福祉学部保健福祉学科を卒業し、卒業後はブルデンシャル生命保険株式会社ドライデンカスタマーセンターに勤務をして9年が経とうとしております。

私は先天性障害で手の手術後、リハビリの一環としてピアノとマリンバを始めましたが人前での演奏をするために始めたわけではありませんでした。しかし、今では仕事と演奏活動を両立することでハリのある人生を過ごさせていただき、音楽を教えてくれた親にも感謝しております。

大学2年に第一回ピアノパラリンピックに出場し奨励賞を受賞し、その後活動を続けてニューヨーク、カナダでも演奏をさせていただきました。今でも演奏活動を続ける中でも在学時に大学の友人が紹介してくれたパイオニアとは今でも交流があり、宮城県障害者福祉センターでのライブメッセージや福祉まつりでの演奏をさせていただき、その縁から他施設での演奏や、11月には宮城女子学院大学や仙台メディアパークでの演奏をします。また大学の平野先生からも昨年は学会で公開特別演奏を企画していただき大変勉強になりました。

仕事をしながら演奏活動は大変です。休日は東京にも行き音楽の勉強もしており、少しでも納得のいく音楽を聴いていただけるようにと努力をしております。

実家が東松島市で震災によりピアノとマリンバが津波で使えなくなりましたが、マリンバを購入し、会社がピアノと練習場所を提供してくださいました。仕事の後にピアノを休日はマリンバを会社で練習しております。

今は10月の東京国際フォーラムで開催されるゴールドコンサートに向けて、月2度の東京でのレッスンを受けながらゴールドを受賞できるよう努力をします。

自分が自分らしく生きるために努力、そして周囲の支えがあったからこそ今の自分がいるということを仕事、演奏を通して伝えたいと思います。

輝人「出会い、そして今の私にできること」

「私のお母さんは私が20歳になるまで生きていられないかもしれません」私が中学校の時、大親友は私に言いました。何も言えない私がいました。臨床実習で地元の病院に行きたいため、あるALS患者さんの病室を見学させてもらいました。挨拶をする「文字盤」で一言、「さとみちゃん、良い理学療法士さんになってね」と言葉をかけてくれたのです。

この病気は、全身の筋肉が麻痺していく進行性の疾患です。認知機能は障害されませんが進行につれて、呼吸器をつけて生活していく必要があります。これが、私とALSとの最初の出会いになります。あれから10年、私は現在、ALS患者さんが経営する訪問介護ステーションで理学療法士の資格を生かしながら患者さんを支援する仕事をしています。また、日本ALS協会のコミュニケーション委員として活動をしています。呼吸器をつけて生きる選択をし、親友の成人式を見届けて、天国に逝った友人のお母さんに恥じないよう今の私にできることを続けていきたいです。

輝人「人生は一度きり」

医療福祉学部
リハビリテーション学科
作業療法学専攻
平成19年3月卒業
齋藤真里

元青年海外協力隊 作業療法士隊員
平成24年度2次隊員
コロンビア派遣

大学卒業後、福島県の総合病院に作業療法士として就職しました。入職時は仕事に慣れることや知識獲得のための勉強で忙しい日々でしたが、その分やりがいもあり作業療法士の仕事が好きでした。きっとこのまま働いて過ごしていくのだろうと思っていましたが、そんな私に転機が訪れます。東日本大震災です。

震災後、死を身近に感じるようになり、「明日死んでも後悔しないか?」と考えるようにきました。結果、後悔しないようにやりたいことをやろうと決断し始めたのです。まずは、自分は何がしたいのか、何ができるのかを考えました。そこで出た答えが青年海外協力隊です。自己満足ですが、私の職業を必要としている所で誰かの役に立ちたかったのです。また、自分の存在を肯定したかったんだと思います。

現在は任期を終え日本に戻ってきたが、協力隊として活動できた2年間はとてもいい経験になりました。人生は一度きりなので、後悔しないようにこれからもやりたいことをやって生きています。

サークル「Love in Action」

献血サークル
科学技術学部
能情報システム学科4年 **佐藤 淑人**

私たち献血サークルは、昨年度同好会から活動を開始しました。最初は1人で活動していたのですが、サークルに移行した今では17名まで増えました。

活動の内容としては、学園に献血車がきたときに呼びかけたり自分たち自ら献血を行うというものです。サークル全員が献血の大切さを熟知したり活動しているので、やらされているわりではなく一人一人が自ら進んで活動を行っています。学内だけではなく学外でも活動を行っています。血液センターで他の学生団体と勉強会を行ったり、デパートでの呼びかけボランティアや献血イベントへの参加など様々な活動を行っています。呼びかけを終えた後にみんなで話し合い、もっと参加者が増えるようにするために、どうしたらいいかなどアイディアを出し合ったりして工夫をして日々勉強しています。学内での呼びかけの時は全館放送をしたり前もって告知をしたり工夫をしています。